

Souscrivez au futur CD d'orgue d'Olivier Penin sur le nouvel orgue des Dominicains de Strasbourg

<https://www.credofunding.fr/fr/un-CD-sur-l-orgue-des-Dominicains>

Un peu plus d'un an après son inauguration, le nouvel orgue du Couvent des Dominicains de Strasbourg va faire l'objet d'un premier enregistrement CD par l'organiste de renommée mondiale Olivier Penin, désormais bien connu des mélomanes alsaciens.

Inauguré le 9 décembre 2023 par le jeune et brillant titulaire du grand-orgue de la Basilique Sainte-Clotilde de Paris, le nouvel orgue des Dominicains a très vite trouvé une place de choix dans le patrimoine organistique strasbourgeois.

Rapidement après l'inauguration, l'idée de concevoir un CD a germé afin de graver les riches sonorités du nouvel orgue. Sans être la copie d'un instrument précis, le nouvel orgue a ainsi trouvé son inspiration dans les orgues de la région de Thuringe qu'a connus Jean-Sébastien Bach dans sa jeunesse (Waltershausen, Arnstadt) et doit aussi se prêter au répertoire plus ancien sans s'interdire d'aborder la littérature d'orgue allemande du milieu du 19^{ème} siècle. Olivier Penin a justement conçu un programme éclectique mettant en relief les timbres et les sonorités du nouvel orgue à travers des œuvres de JS. Bach, ses prédécesseurs et ses successeurs comme Georg Böhm, Gottfried-August Homilius, Félix Mendelssohn. S'y ajoutera la voix des frères dominicains à travers les incipit chantés des chorals luthériens et deux hymnes grégoriennes emblématiques dans le répertoire de l'ordre Prêcheur.

